

ELVIRA DE LA PUENTE DECLINA MIENTRAS DURE LA CAMPAÑA

Congresista del Apra renuncia a gastos

Pese a que aún no han adoptado un acuerdo partidario, la congresista del APRA Elvira de la Puente formalizó el martes —a través de un oficio remitido al presidente del Congreso, Marcial Ayaipoma— un pedido para que no le depositen en su cuenta bancaria los gastos operativos del período comprendido entre el 9 de febrero y el 9 de abril, tiempo durante el cual desarrollará su campaña a la reelección.

La parlamentaria recordó que en

los meses de julio y diciembre de 2005 tampoco recibió el pago adicional de gastos operativos. En febrero de 2004, en tanto, donó el dinero recibido por este concepto a la Dirección Regional de Educación de Lima-Provincias.

El candidato presidencial aprista, Alan García, evitó hablar sobre el asunto arguyendo que "no es un tema de campaña", aunque quien lo puso sobre el tapete fue el propio secretario general del APRA, Jorge del Castillo.